

Temps de Pâques - 4e Semaine: Mardi

Texte de l'Évangile (Jn 10,22-30): (...) Jésus allait et venait dans le Temple, sous la colonnade de Salomon. Les Juifs se groupèrent autour de lui; ils lui disaient: «Combien de temps vas-tu nous laisser dans le doute? Si tu es le Messie, dis-le nous ouvertement!». Jésus leur répondit: «Je vous l'ai dit, et vous ne croyez pas. Les oeuvres que je fais au nom de mon Père, voilà ce qui me rend témoignage (...). Le Père et moi, nous sommes un».

Dieu Fils

Abbé Antoni CAROL i Hostench
(Sant Cugat del Vallès, Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui le Christ fait la déclaration la plus osée de tous les temps: le Père et Lui ne font qu'Un. Il se révèle en tant que Dieu et Fils du Père-Dieu. Jamais aucun leader religieux n'avait eu de telles prétentions. Mais Jésus accomplit des "œuvres" que seul Dieu peut réaliser: il agit et parle comme Dieu. Son "œuvre" finale fut de ressusciter grâce à son seul pouvoir.

Il est réellement le Fils: c'est un être Vivant issu d'un autre être Vivant (le Père), de même nature (divine). C'est une pure Filiation-Infinie: on le distingue du Père (car il est le Fils) et il s'identifie pleinement au Père (car il est Infini). C'est l'image la plus parfaite du Père, car Celui-ci —en tant qu'Être conscient— se connaît et possède une Image de Soi. Tout homme possède une image de soi, mais pour Dieu il s'agit d'une image infiniment parfaite car il est une Personne divine: le Fils issu du Père par l'intermédiaire d'un processus intellectuel.

—Mon Dieu, je m'abandonne devant ta beauté infinie!